

# Creciente del río Cauca, campanazo de alerta para el Jarillón

Las obras de reforzamiento del Jarillón y la reubicación de las familias no dan más espera



Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

La emergencia registrada este fin de semana luego del aumento de la creciente del río Cauca a su paso por Cali, obliga las autoridades comprometidas a acelerar los trabajos de reforzamiento del Jarillón.

Así lo señaló Juan Diego Saa director del Plan Jarillón de la Alcaldía tras señalar que la administración municipal está empeñada en reubicarlas y preservar la vida de quienes habitan en el sector.

Dijo que las afectaciones por la creciente del río se dieron en zonas ya liberadas como el de las vegas en donde 616 familias no sufrieron las consecuencias como las que aun se encuentran allí asentadas.

Indicó que en este momento el Jarillon no presenta filtración y menos ruptura al tiempo que señaló que muchos desagües y tuberías caen directamente al río.

“Esta fenómeno hace que el agua se devuelva que fue lo que sucedió este fin de semana”, manifestó el funcionario.

Por su parte el Alcalde Maurice Armitage, dijo que que hasta el próximo año se realizaran los desalojos de las viviendas en el Jarillón del río Cauca por lo que más de siete mil familias deberán salir de allí y ser reubicadas.